

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN LUZ DE MARÍA  
05. JANUAR 2026**

Meine geliebten Kinder, empfangt Meinen Segen.

**ICH LIEBE EUCH UND ICH BESCHÜTZE EUCH, WENN IHR ES MIR  
ERLAUBT...**

**NÄHERT EUCH MEINEM WILLEN UND ERLAUBT EUCH SELBST,  
EUCH ZU VERÄNDERN.**

Lebt einen jeden Augenblick so, als wäret ihr bereits im Himmel; handelt und reagiert bei allem, was euch widerfährt, mit einer Gesinnung und Weisheit, die euch unterscheidet von jenen, welche sich Meinem Willen nicht unterwerfen möchten.

Ihr beginnt nun die Zeit der Erfüllung großer und ernster Prophezeiungen, die euch allen bekannt sind.

**Betet ohne Unterlass und bittet darum, dass Unser Göttlicher Wille alles in  
allen sei. Ihr alle sollt Licht für eure Brüder sein.**

Schließt euch den Kindern des Lichts an, damit ihr gemeinsam die Finsternis besiegen könnt, welche jetzt über der Menschheit schwebt. Diese Finsternis soll euch nämlich dazu bringen, nach dem Willen des Teufels zu handeln. Fürchtet euch nicht, sondern bleibt standhaft im Glauben. Seid nicht lau, Meine Kinder; folgt dem Licht Gottes, das Meine Treuen führt.

**WENN MEINE KINDER ERWACHEN, MUSS DIE FINSTERNIS  
WEICHEN.  
DIENT EINANDER.  
ICH HALTE TREU ZU MEINEM VOLK, ICH LASSE EUCH NICHT  
ALLEIN.**

Ihr habt vergessen, dass Ich Gott bin und seid stattdessen auf die Hinterlist des Bösen eingegangen; dies aber ist es, was euch geradewegs in die Unterdrückung durch den Antichristen führen wird. Ich rufe euch also auf, jetzt euer Innerstes zu prüfen und zu bereuen! Seid ihr Mir treu?

**Betet, Meine Kinder, betet, denn das Wasser der Meere dringt unerwartet in  
das Land vor.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird auch weiterhin schwer  
erschüttert.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn Peru wird erschüttert.**

**Betet, Meine Kinder, denn der Krieg schreitet voran. Die Antillen werden brennen.**

Meine geliebten Kinder, in den Vereinigten Staaten wird der Terrorismus plötzlich auftauchen und große Verunsicherung wird sich ausbreiten. Der Nahe Osten wird erneut zum Mittelpunkt für Unruhen werden, während die Weltwirtschaft ins Wanken gerät.

Bereitet euch entweder auf geistige Finsternis oder auf geistige Erleuchtung vor; ein jeder von euch entscheidet selbst mit seinem freien Willen, ob er das eine oder das andere wählt. Alle, die Mein Göttliches Licht suchen, werden es finden und wissen, dass Ich Meinen Kindern immer treu bin.

**DIES IST DIE ZEIT DER ERNTE; WENN IHR TREU SEID UND MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER VEREHRT, WERDET IHR BALD DIE FRÜCHTE EURER OPFER SEHEN.**

Mit dem Rosenkranz in euren Händen, werdet ihr die Früchte eurer Gebete für jene sehen, die sich bisher geweigert haben, Mir nachzufolgen. Der Rosenkranz ist ein geistiger Magnet und alle Meine Kinder sollen ihn mit Glauben und großer Ehrfurcht beten.

Mein geliebter Heiliger Erzengel Michael beschützt euch. Ich liebe euch, Kinder. Ich segne euch.

Euer König und Herr Jesus Christus

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

### **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Liebe Brüder und Schwestern,

unser König und Herr Jesus Christus gibt uns heute eine weitere Lektion geistigen Charakters.

Wie wichtig ist es da für uns, dass wir jetzt in uns gehen, uns selbst prüfen und uns dazu entscheiden, alles schnell zu korrigieren, was einer Korrektur bedarf!

Wir werden erneut zur Einheit und Brüderlichkeit aufgerufen; wir sollen füreinander beten, damit die Kraft des Gebets uns helfen möge, eine feste Entscheidung zu treffen und uns zu ändern.

Unser Herr sagt: „*Ich rufe euch also auf, jetzt euer Innerstes zu prüfen und zu bereuen!*“ und Er meint damit **JETZT** sofort, nicht irgendwann. Er fragt uns: „*Seid ihr Mir treu?*“ und ein jeder von uns kennt seine eigene Antwort darauf.

Kann es sein, dass die Prüfungen für die Menschheit nun kurz bevorstehen?

Liebe Brüder und Schwestern, unser König erklärt uns, dass wir jetzt die Früchte unserer Gebete sehen werden, die wir für alle unsere Verwandten und die Menschen, die uns nahestehen, verrichtet haben. Deshalb dürfen wir jetzt nicht nachlassen und sollten das Gebet nicht auf morgen verschieben.

Der Heilige Rosenkranz ist ein tiefgründiges Gebet, das uns geistig erhebt, weil es uns an der Heilsgeschichte teilnehmen lässt. Es ist nicht nur eine Wiederholung einzelner Stoßgebete; gerade weil das Rosenkranzgebet so simpel ist, bringt es uns Christus und Seiner Allerheiligsten Mutter umso näher. Während des Heiligen Rosenkranzes erheben wir unseren Geist, unser Bewusstsein und unseren Verstand zu Gott, indem wir dem Leben unserer Mutter und unseres Königs und Herrn Jesus Christus gedenken und es begleiten.

Christus warnt uns, aber Er tut dies auf eine Art, wie nur Er es kann. Schon fast poetisch ist Seine Aufforderung an uns, sofort zu handeln und unsere Seele zu retten.

Brüder und Schwestern, die Ereignisse reißen nicht ab; wir leben in einer schweren Zeit, auch wenn einige dies noch nicht erkannt haben. Die Zeit des Wandels ist angebrochen.

Amen.